AVISO IMPORTANTE

A la comunidad del Hospital Juárez de México, usuarios y pacientes:

Se informa que en punto de las 15:00 horas, los residentes que se encontraban en Asamblea Permanente la dieron por terminada y regresan a sus actividades académicas con normalidad.

Agradecemos la solidaridad de la comunidad juarista que nunca descuidó la atención a nuestros pacientes, además del respeto mostrado a las formas de expresión de los médicos residentes durante la Asamblea Permanente.

Unidad de Comunicación Social del Hospital Juárez de México

Ciudad de México, 27 Marzo 2019









